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Pétanqueverband Ost e.V. 
THÜRINGEN • SACHSEN-ANHALT • SACHSEN 
Verbandstag, 07.02.2016, Chemnitz 
 

 
 
Anwesenheit 
Leipzig (4 Delegierte): Christoph Nolden, Till Vennemann, Dieter Stehr, Marlies Niehoff 
Chemnitz (4 Delegierte): Antje Müller, Stephan Weigel, René Braun, Petra Hennig 
Reichenbach (4 Delegierte): Alexander Breck, Martin Lätsch, Stefan Aey 
Dresden (8 Delegierte): Dan Stender, Stefan Lauche, Raimund Ottow, Mathias Häusler, 
Christin Oestreich, Anja Herrmann, Sabine Friedel, Oliver Baer 
BCLL (3 Delegierte): Traudel Lorenz, Frank Hellriegel, Diana Hellriegel 
HorKi (1 Delegierter): Bernd Stracke 
Halle (4 Delegierte): Veikko Dähne, Jan Gosch, Heiko Kastner, Bastian Pelz 
Bibra-Zwabitz (1 Delegierter): Frank Haase 
Jena (2 Delegierte): Manja Adlt, Michael Hartmann 
Weimar (2 Delegierte): Dennis Rössler, Stephan Laudien 
Ohne Stimmrecht: Detlef Schwede, Fabian Böttcher, Christian Schache, Ruth Skala 
 
 
TOP 1 Begrüßung durch den Präsidenten 
Heiko Kastner begrüßt um 10:05 Uhr die Anwesenden und fragt, ob Vertreter der Vereine 
von Nordhausen und Erfurt anwesend sind, um ihnen die Gelegenheit zur Anhörung zu 
geben.  
 
 
TOP 1.1 Anhörung der Vereine aus Nordhausen und Erfurt gemäß §5 Abs. 2 der Satzung 
Die Vereine Nordhausen und Erfurt wurden fristgerecht eingeladen. Es sind keine Vertreter 
der beiden Vereine anwesend. 
 
 
TOP 2 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit & Formalia 
Zum Verbandstag ist satzungsgemäß eingeladen worden, er ist damit beschlussfähig. Heiko 
Kastner wird einstimmig mit der Sitzungsleitung beauftragt. Für das Protokoll wird Sabine 
Friedel einstimmig beauftragt. 
 
 
TOP 3 Abstimmung über die Tagesordnung & weitere Formalia 
Alle vorliegenden Anträge wurden fristgerecht eingereicht. Es gibt keine Ergänzungen zur 
Tagesordnung. Damit wird die Tagesordnung einstimmig bestätigt. 
 
 
TOP 3.1 Abstimmung über den Ausschluss der Vereine aus Nordhausen und Erfurt 
 
Heiko Kastner berichtet, dass 1. beide Vereine seit mehreren Jahren keinen Beitrag bezahlt 
haben und 2. keine aktuellen Freistellungsbescheide vorliegen. Satzungsgemäß muss daher 
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über den Ausschluss befunden werden. Auf Aufforderungen zur Mitgliedermeldung und auf 
die Einladung zum Verbandstag gab es seitens der Vereine keine Reaktion. Eine Anhörung 
hier ist mangels Anwesenheit nicht möglich. Traudel Lorenz fragt, ob der PV Ost-Vorstand 
auf die beiden Vereine zugegangen ist. Diana Hellriegel berichtet über mehrere Versuche. 
Heiko Kastner weist darauf hin, dass die Vereine jederzeit wieder eintreten können, wenn 
die satzungsgemäßen Voraussetzungen vorliegen. Der Verbandstag beschließt den 
Ausschluss der Vereine Erfurt und Nordhausen (31 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltungen). 
 
 
TOP 4 Bericht des Vorstandes  
Die Berichte der Vorstandsmitglieder sind auf der Homepage des PV Ost veröffentlicht. 
Heiko Kastner stellt den Bericht des Präsidenten vor und ergänzt um Angaben zur 
Mitgliederentwicklung und zur DPV-Statistik. Christian Schache fragt ergänzend, was zum 
Thema Breitensport getan worden ist. Sabine Friedel verweist auf ihren Bericht (Liga, 
Trainingsmaßnahmen). Heiko Kastner ergänzt, dass eine zusätzliche Breitensportförderung 
aus dem Vorstand heraus mehrfach versucht wurde, aber festzustellen sei, dass das nicht 
einfach ist. Die Basis für die Breitensportförderung müsse in den Vereinen liegen, der PV Ost-
Vorstand unterstütze hier gerne. Oliver Baer ergänzt mit einem Beispiel aus Tschechien zur 
Breitensportförderung. Außerdem gäbe es die Anregung, Regelkurse durchzuführen, diese 
seien eine gute Möglichkeit zur Gewinnung neuer Mitglieder. 
 
 
TOP 5 Bericht über den Haushalt 2015 
Diana stellt ihren Bericht über den Haushalt vor. 
 
 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 
Traudel berichtet zunächst über die Kassenprüfung des Länderpokals 2013 und Nachprüfung 
2014 (Auftrag des Verbandstages 2015). Eine Besprechung mit den beteiligten Personen 
fand am 20.03.2015 statt. Im Ergebnis gab es keine Beanstandungen, damit kann dem 
Vorstand in uneingeschränktem Umfang Entlastung erteilt werden. Anschließend berichtet 
Traudel über die Kassenprüfung des Jahres 2015, welche von ihr und Ruth Skala am 
30./31.01.2016 vorgenommen wurde. Einnahmen und Ausgaben wurden ordnungsgemäß 
verbucht. Es gab eine Beanstandung: Bei der Abrechnung Länderpokal 2015 ist ein Plus von 
0,75 EUR in der Kasse verblieben und wurde nicht ausgezahlt. Darüber hinaus geben die 
Kassenprüfer eine Reihe von Hinweisen. Im Ergebnis schlagen die Kassenprüfer vor, dem 
Vorstand in uneingeschränktem Umfang Entlastung zu erteilen. 
 
 
TOP 7 Entlastung des Vorstandes 
Traudel Lorenz beantragt die Entlastung für die Nachprüfung 2013/2014. Die Entlastung wird 
einstimmig erteilt. Traudel Lorenz beantragt die Entlastung für das Kassenjahr 2015. Die 
Entlastung wird mit 32 Ja-Stimmen, einer Enthaltung und keiner Nein-Stimme erteilt. 
 
 
TOP 8 Vorstandswahl  
Traudel Lorenz übernimmt die Wahlleitung. Als Wahlhelfer stehen Antje Müller, Veikko 
Dähne und Christian Schache zur Verfügung. All das wird vom Verbandstag bestätigt. Es sind 
33 wahlberechtigte Delegierte anwesend.  
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Traudel Lorenz fragt, welche Personen auf den jeweiligen Ämtern für eine Kandidatur zur 
Verfügung stehen. Es gibt auf keiner der Positionen mehrfache Kandidaturen. Traudel Lorenz 
fragt daher, ob eine offene Wahl möglich ist. Die Versammlung bestätigt das mit 29 Ja-
Stimmen, 0 Nein-Stimmen und vier Enthaltungen. Damit hat sich niemand gegen eine offene 
Wahl ausgesprochen, so dass diese stattfinden kann. (Dies gilt für die Wahlen in TOP 8 und 
TOP 9). Es wird wie folgt gewählt. 
 
Präsident 
Heiko Kastner, geb.: 22.11.1967, Große Steinstraße 30, 06108 Halle / Saale 
31 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung 
 
Vizepräsident 
Oliver Baer, geb.: 15.06.1946, Robert-Matzke-Str. 50, 01127 Dresden 
31 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltungen 
 
Kassenwart 
Diana Hellriegel, 16.04.1974, Eilenburger Str. 47, 04317 Leipzig 
32 Ja, 1 Nein, 0 Enthaltungen 
 
Sportwart 
Sabine Friedel, geb.: 05.04. 1974, Prießnitzstr. 22, 01099 Dresden 
33 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 
 
Pressewart 
Detlef Schwede, geb.: 29.09.1957, An den drei Linden 2, 09526 Olbernhau 
28 Ja, 0 Nein, 5 Enthaltungen 
 
Schiedsrichterwart 
Bastian Pelz, geb.: 02.06.1982, Landrain 48, 06118 Halle / Saale 
33 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 
 
Jugendwart 
Stephan Weigel, geb.: 09.06.1981, Bernsdorfer Str. 182, 09126 Chemnitz 
33 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 
 
Alle gewählten Personen haben die Wahl angenommen. Heiko Kastner dankt dem 
ausgeschiedenen Jugendwart Frank Hellriegel für seine langjährige Mitarbeit. 
 
 
TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 
 
Erster Kassenprüfer 
Dieter Stehr, geb.: 10.02.1962, Röntgenstr. 28, 04177 Leipzig 
32 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung 
 
Zweiter Kassenprüfer 
Till Vennemann, geb.: 17.02.1984, Bornaische Str. 2, 04277 Leipzig 
33 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 
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Heiko Kastner dankt den ausscheidenden Kassenprüferinnen Traudel Lorenz und Ruth Skala 
für ihr Engagement. Im Anschluss an die Wahl findet eine zehnminütige Pause statt. Die 
Sitzung wird um 11:30 Uhr fortgesetzt, Heiko Kastner hat die Sitzungsleitung wieder 
übernommen. 
 
 
TOP 10 Änderung der Satzung  
Heiko Kastner stellt den Antrag zur Änderung der Satzung vor. Sie soll vorgenommen werden, 
um Rechtssicherheit hinsichtlich der Gemeinnützigkeit zu erlangen. Da der neue Vorstand 
ohnehin beim Amtsgericht eingetragen werden muss, wird diese Gelegenheit gleich zur 
Satzungsänderung genutzt. Es gibt keinen Diskussionsbedarf. Die Satzungsänderung wird 
einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 11 Änderung der Finanzordnung  
Heiko Kastner stellt den Antrag zur Änderung der Finanzordnung vor. Aufgrund der 
umfangreichen Änderung wird hier punktweise abgestimmt. 
 
Änderung § 1 (6): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 3 (4): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 4 (1): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 4 (3): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 4 (4): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 6: Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 9 (3): Der Antrag wird intensiv diskutiert. Ruth Skala fragt nach konkreten Zahlen 
für die Aufwendungen zur Liga. Christian Schache stellt fest, dass angesichts des noch immer 
vergleichsweise hohen Kontostands des PV Ost eine Notwendigkeit für eine Erhöhung um 
mehr als das Doppelte nicht nötig erscheint. Manja Adlt weist darauf hin, dass eine 
Erhöhung an sich nachvollziehbar ist, in diesem Umfang aber doch recht hoch. Traudel 
Lorenz weist darauf hin, dass das derzeitige Plus in der Kasse darauf zurückzuführen ist, dass 
im Jahr 2015 wegen der Umstellung des Meldewesens die Mitgliedsbeiträge für 2014 UND 
2015 eingegangen sind – das ist ein einmaliger Effekt, der die Einnahmen höher erscheinen 
lässt, als sie in Wirklichkeit sind. Frank Haase regt an, Spielgemeinschaften von der 
vorgeschlagenen Erhöhung auszunehmen. Sabine Friedel weist darauf hin, dass im Haushalt 
die Einnahmen in ihrer Gesamtheit die Ausgaben in ihrer Gesamtheit decken, d.h. es gibt 
immer Ausgaben, denen keine unmittelbaren Einnahmen gegenüberstehen, bspw. kann man 
die Posten Liga, Länderpokal, Jugend o.ä. nicht einzeln betrachten, da in manchen Bereichen 
mehr Kostendeckung als in anderen erreicht werden kann. 
 
Im Ergebnis der Diskussion wird dieser Punkt vertagt auf TOP 16 (Haushaltsdiskussion). 
 
Änderung § 10 (2): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 13 (2): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
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Änderung § 14: Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 15 (1): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 16 (2): Die Änderung wird einstimmig angenommen. 
 
Änderung § 17: Die Änderung wird diskutiert und im Ergebnis mit 25 Ja-Stimmen, 5 Nein-
Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen. 
 
 
TOP 12 Änderung der Sportordnung  
Sabine Friedel stellt den Antrag zur Änderung der Sportordnung vor. Beide Punkte werden 
getrennt abgestimmt:  
 
Änderung § 8 (1): 32 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung. 
 
Änderung § 8 (2): 28 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen. 
 
 
TOP 13 weitere Anträge  
Dan Stender stellt den Antrag des La Boule Rouge Dresden e.V. zur Änderung der Liga-
Ordnung vor. Es wird eine intensive Diskussion geführt. Dann stellt Heiko den 
Vertagungsantrag des PV Ost-Vorstands vor. Über diesen wird abgestimmt: 19 Ja- Stimmen, 
9 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen. Der PV Ost-Vorstand wird sich bemühen, eine 
verbandsweite Befassung mit dem Thema analog zur letzten Ligaordnungs-Änderung in Gang 
zu setzen. 
 
 
TOP 14 Abschließende Abstimmung über Verbandsverwaltung 
Heiko Kastner informiert darüber, dass die vom letzten Verbandstag eingesetzte 
Arbeitsgruppe keine Ergebnisse hervorgebracht hat. Der Vorstand schlägt vor, die 
Verbandsverwaltung wie bisher beizubehalten. Abzusehen ist, dass der DPV eine 
elektronische Verwaltung einrichten wird, der sich dann auch der PV Ost nicht verweigern 
kann. Der Vorschlag, die Verbandsverwaltung vorläufig per Excel weiterzuführen, findet die 
einstimmige Zustimmung der Versammlung. 
 
 
TOP 15 Information Länderpokal 2016 
Sabine Friedel informiert über die Aufstellung zum Länderpokal (siehe Homepage). Es gibt 
keinen Diskussionsbedarf. 
 
 
TOP 16 Vorstellung und Beschluss Haushalt 2016 
Diana Hellriegel stellt den Entwurf für den Haushaltsplan 2016. Manja Adlt findet es sehr 
positiv, dass im Plan eine symbolische Unterstützung für Tuvero vorgesehen ist. Dan Stender 
stellt den Antrag, dass der Betrag auf (bis zu) 250,00 EUR geändert wird.  
 

Wiederaufruf TOP 11 Änderung der Finanzordnung 
Änderung § 9 (3): Die beiden in TOP 11 angekündigten Änderungsanträge wurden 
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zurückgezogen. Die ursprünglich vorgeschlagene Änderung wird mit 30 Ja-Stimmen, 1 
Nein-Stimme, 2 Enthaltungen angenommen. 

 
Der vorgelegte Haushaltsentwurf 2016 wird während der Diskussion in der Versammlung 
einvernehmlich in folgenden Punkten geändert: 

- der Posten Tuvero wird auf 250,00 EUR erhöht. 
- die (erhofften) Posten Förderung werden auf 0,00 EUR gestellt, um dem Vorstand 

notfalls die genehmigten Ausgaben zu ermöglichen, selbst wenn die erhofften 
Einnahmen durch Förderung nicht verwirklicht werden. 

 
Der so geänderte Haushaltsplan wird mit 28 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 4 Enthaltungen 
verabschiedet. 
 
 
TOP 17 Vergabe der Austragungsorte für Liga und Quali (Turnierplanung) 
Zunächst ist über die Frage zu befinden, ob die Liga künftig grundsätzlich sonnabends oder 
sonntags durchgeführt werden soll. Es werden Argumente für Samstage und Sonntage 
ausgetauscht. Anja Herrmann regt an, den Beginn des Liga-Spieltages auf 09:00 Uhr zu legen. 
Außerdem wird in der Debatte gemeinsam erörtert, dass die Jury, falls erforderlich, von der 
Möglichkeit der Unterbrechung von Begegnungen auch tatsächlich Gebrauch machen soll, 
wenn der Spieltag zu lang wird, oder dass man daran denken könne, Jugendmannschaften in 
der letzten Begegnung des Tages die Doubletten zuerst spielen zu lassen. Beide Anregungen 
bedürfen keiner Verabschiedung durch den Verbandstag, die Entscheidung obliegt der Jury 
des Tages.  
 
Anschließend erfolgt eine intensive und angeregte Planung der Termine. 
 
Liga-Spieltage 
16. April 2016 in Leipzig 
29. Mai 2016 in Halle 
05.06.2016 in Dresden 
10.09.2016 in Borna 
 
Landesmeisterschaften 
2:2 am 8. Mai 2016 in Chemnitz 
3:3 am 4. Juni 2016 in Dresden 
2:2m am 10. Juli 2016 in Borna 
Tireurs am 13. August 2016 in Dresden 
1:1 am 14. August 2016 in Dresden 
55+ am 27. August 2016 in Kahla 
3:3f am 11. September 2016 in Borna 
 
Vereinsturniere 
20.03.2016: Frühlingsturnier Chemnitz 
17.04.2016: Stadtmeisterschaft Leipzig 
14.05.2016: Via Regia Reichenbach (2:2) 
15.05.2016: Via Regia Reichenbach (Team) 
21.05.2016: salve Weimar (2:2) 
25.06.2016: Pastis-Turnier Leipzig (3:3) 
09.07.2016: Zwibbel-Turnier Borna (2:2) 
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23.07.2016: Bergquell-Pokal Löbau (2:2) 
20.08.2016: Bamboule Halle (3:3) 
21.08.2016: Bamboule Halle (2:2) 
03.09.2016: Grand Prix Jena (3:3) 
04.09.2016: Grand Prix Jena (2:2) 
18.09.2016: Stadtmeisterschaft Chemnitz (2:2) 
08.10.2016: Stadtmeisterschaft Dresden (3:3) 
09.10.2016: Nestler-Cup Dresden (2:2) 
noch ohne Termin: Coppa Bernardo Bellotto (2:2) 
noch ohne Termin: Landforstvizemeisterschaft (1:1) 
 
Außerdem wird einstimmig die Grundsatzentscheidung getroffen, ab dem Jahr 2017 drei der 
notwendigen Liga-Spieltage im PV Ost an den Spieltagen der Bundesliga durchzuführen (17. 
KW, 22. KW, 36. KW). Der im derzeitigen System notwendige weitere Spieltag wird zum 
Verbandstag 2017 terminiert. 
 
 
TOP 18 Delegiertenernennung 
Der PV Ost hat beim nächsten Verbandstag des DPV zwei Stimmen. Vorgeschlagen als 
Delegierte für den PV Ost sind Heiko Kastner und Detlef Schwede. 
 
Heiko Kastner (32 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen) 
Detlef Schwede (32 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen) 
 
 
TOP 19 Ranglistenprämierung 
Heiko Kastner überreicht den drei Rangliste-Spitzenreitern Anerkennungspräsente und 
Urkunden. 
1. Platz: Jens Riedel 
2. Platz: Patrick Lehmann 
3. Platz: Stefan Lauche 
 
 
TOP 20 Sonstiges 
Frank Hellriegel informiert auf Nachfrage von Marlies Niehoff, dass der Novotel-Cup künftig 
nicht mehr stattfinden kann, weil das Novotel schließt. Gemeinsam mit dem neuen 
Jugendwart Stephan Weigel soll eine Alternative gefunden werden, damit der Jugendboule-
Cup beibehalten wird. 
 
Stefan Lauche informiert darüber, dass es immer wieder Anregungen / Diskussionen über die 
Rangliste und die Wertung von Turnieren gibt. Im Laufe der Diskussion werden verschiedene 
Vor- und Nachteile von möglichen Wertungssystemen erörtert. Die Stimmungslage im 
Verband geht mehrheitlich dahin, eine Änderung zu erwägen, welche insgesamt dazu führt, 
dass sich mehr Spieler in der Rangliste wiederfinden und ein besserer Ausgleich zwischen 
den Leistungen von Vielspielern und Wenigspielern gefunden wird. Stefan Lauche wird im 
Laufe des Jahres einen Vorschlag für die Behandlung des Themas machen. 
 
 
TOP 21 Schlusswort des Präsidenten 
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Heiko Kastner dankt der inoffiziellen „Medaillenbeauftragten“ Antje Müller, der Sportwartin 
Sabine Friedel und der Gastgeberin Petra Hennig sowie allen für die engagierte 
Diskussionsteilnahme und schließt den Verbandstag um 16:20 Uhr. 



Durchführung der Verbandswahl

Mitgliederversammlu ng des

Petanqueverbandes Ost e.V

Geschäfissielle. Die Genossenschaft, Prießnitzstr. 20 in 01099 Dresden

am: $onntag, dem 07.02.2016 in den Räumen der Neue Arbeit, Hainstr. '125, Chemnitz.

um y'A.unr

Neuwahlen der Vorstandschaft, der Vereinqprüfer und Slef Delesierten zu alderen Gremie[

1. Bildung des Wahlausschusses und bestimmen des Wahlleiters
:t
i-*t;F. ili- a. ".:' ,a _1 i"A u7 .! L

J2. Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Wahlleiter

Der Verband hat fristgerecht eingeladen. Laut Satzung ist eine ordnungsgemäße einberufene Mitgliederver-
--A.t*

sammlung beschlussfähig. 36 Delegierte Mitglieclersind wahlberechtigt. Anwesend sind .i/.",t. Personen, davon
Ia.

srnd wahlberechtigt $.1'.:l :

Feststellung Beschlussfähigkeit liegt vor: El*, I ttein

3. Prüfung bzw. Feststellung welche Organe des Vereins zu wählen sind

SVr:rstanci mit: § 1. Vorsitzende/r, ffi 2. Vorsitzendelr, ffi Kassier/-in, P Sportwart, El. Pressewart,

[7 Schieclsrichterwafi. M Juoendwartr' '-"
Anzahl 7

ffi Vereins-/Kassenprüfer Anzahl: 2:

fi Vertreter zur Verbandstag des DPV Anzahl: 2;

4. Festlegung der Art derWahl

Die Wahl erfolgt gernäß Satzung: X , geheim, auf Antrag offen: h, + #U&i%,e.-

5. Einholen von Wahlvorschlägen und Feststellung derWahlergebnisse

a) ZurWahl deslder 1. Vorsitzende/rwerden vorgeschlagen:

Lfd

Nr.

Name Vorname Gültige
Stimmen

Gesamt: ..

Erzielte
l^

td -

Stimmen

Erz!eite
Nein -

Stimmen

Enthal-
tungen

Ergebnis
i Reihen-

folge

Er i Sie

nimmt
die Wahl

an

k a*w"( H<iho Z3 32) ü A 44,,



Durchführung der Verbandswahl

bl zur wahl desider 2. vorsitzenderrwerden vorgeschragen:

Lfd.

Nr
Name Vorname Guitige

Stimmen

Gesamt. .

Erzielte
Ja*

Stimmen

Erzieite
Nein -

Strrnmen

Enthal-
tungen

Ergebnis
I Reihen-

foige

Er I Sie
nimmt

die Wahl
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c| Zur Wahl deslder Kassiersl-in werden vorgeschlagen:

Lfd

Nr
I!anre Vorname Gultige

Stimmen

Gesaint . ..

Ezielte
Ja-

Stimmen

,13.t

Ezielte
Nein -

Stimmen

Enthal-
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Ergebnis
/ Reihen-
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nimmt
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dl Zur Wahl des/dersportwart/-in werden vorgeschlagen:

Lfd

Nr
Nanre Vorname Gültige
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Gesamt ,

Ezielte
t^ua -

Stimmen

, -1 "Ä,
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Enthal-
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Er / Sle
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e! Zur Wahl deslder pressewart/-in werden vorgeschlagen:

Lfd.
Nt-I\I

Name Vornanre Gültige
Strmmen

Gesamt

Erzielte
Ja-

Stimmen

&8

Erzielte
Nein -

Stimmen

ü

Enthal-
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Ergebnis
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an
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f) Zur Wahl des/der §chiedrichter-in werden vorgeschlagen:

g) Zur Wahl deslder Jugend-in werden vorgeschlagen:

hl Zur Wahl der Vereinsprüfer {Kassenprüfer} werden vorgeschlagen:

i) Zur Wahl der Vertreter zum Verbandstag DPV werden vorgeschlagen:

Lfd

Nr.

Name Vorname Gultige
Stimmen

/?ac ermi

Erzielte
Ja-

Siimmen

Erzielte
Nein -

Siimmen

Enthal-
tungen

Ergebnis
/ Reihen-

folge

Er I Sie

nimmt'.
die Wahl

an

?Ä*. Melta.^./ b3 Z3 0 tt /\&
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Lfd

Nr.

Name Vorname Gültige
Stlmmen

Gesamt: ...

Erzielie
l^

Jd -

Stimmen

Erzielte
Nein -

Stimmen

Enthal-
tungen

Ergebnis
I Reihen-

folge

trr / Qia

nimmt
die Wahl
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I 1.1

Nr.

Name Vorname Gultige
Stimmen

Gesamt. ....

Erzielte
Ja-

§timmen

Erzielte
Nein -

Stimmen

Enthal-
tungen

E rgebn is

I Rerhen-
folge

Er I Sie

nimmt
die \.n/ahl

an

S+e[n r O;ZVr bz 3r, c / )g,t
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Datum 07. DJ. ]OAb

Wahlleiter €*lt a^a Vrn4l


